
我們，二十一世紀的基督徒，
也被呼召要「成為光明」，但
我們可能會感到不配，受制於
我們自身的局限或被外在的環
境因素壓倒。

centrogen3.rpu@focolare.org

「生活自然要像
光明之子一樣」

有時似乎黑暗和前
途未卜的因素支配
著我們，但我們怎
麼做才能仍然滿懷
希望地前進呢？

聖言的生活會照亮我們
所做的每件事，使我們
有能力在迷失的人類中
見証良善、正義和誠實。

這是一個旅程，是不斷增長對
天主和祂愛的旨意的認知，是
日復一日地重新開始。, 

保祿勸勉我們的日常生活要與
我們所受的寵召相稱，成為
「效法天父的人」，如同「蒙
寵愛的兒女」。

有什麼東西才能給我們帶
來真正的快樂？

你曾否自問過：
「如果耶穌是我，
祂會怎麼做呢？」

1)盧嘉勒，〈福音的傳遞〉《對第三代新
青講話》，羅馬：新城出版社。

「生活聖言可使人成聖。
我想要傳遞給你們的，不是
一些鼓勵的話，而是這本書。
這是我想送給你們的禮物。
福音曾經是一本為個人及社
會帶來更新的書，將來仍然
會是這樣。我們需要從年輕
時起，讓自己受到福音的滋
養，好能聖化自己，改變世
界。我祝願你們能夠好好地
活出福音，以致任何人看到
你們會說：「看，那是一位
來到世上的小耶穌。」1

「光明所結的果實，就是
各種良善、正義和誠實。」
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(弗 5：8-9).

福音的傳遞聖言的生活

這個月特別投入生活聖言，作為交
換或互贈福音的方式。
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